
編集後記 

 私は野草料理を作った経験がなく、特に興味を持っていた訳でもなかったが、「なべの会」

に所属する友達がいたので、野草料理とはどのようなものか、そしてどのような活動をし

ているか常に興味があった。残念ながら野草料理を食することはできなかったが、近いう

ちに活動に参加して、メンバーと一緒に貴重な体験ができたらと思う。様々な知識や経験

について話してくださった小山さん、インタビューを行う機会をくださった花岡さん、そ

して私を支えてくれた「三田キャムパス」の皆さんにお礼を申し上げたい。  
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